

Antrag Nr. 05-O-03-0015

SPD-Fraktion

Betreff:

Abstellen von Bussen und Lastkraftwagen im Europaviertel

Antragstext:

Antrag der SPD-Fraktion:

Der Magistrat wird gebeten zu berichten:

Was wurde unternommen, um sicherzustellen, dass im Europaviertel keine Busse und Lastkraftwagen abgestellt werden können?

Begründung:

In der Sitzung am 13.06.2001 (!) hat der Ortsbeirat dem Magistrat bereits eine entsprechende Bitte unterbreitet. Seitdem hat sich leider nichts geändert. Das Europaviertel wird von gewerblichen Unternehmen genutzt, um Busse und Lkw in den Ruhezeiten dort abzustellen. Diese Art der Nutzung entspricht nicht dem Charakter des Viertels. Sie ist deshalb in geeigneter Weise zu unterbinden. Dies könnte z.B. durch ein Parkgebot für PKW erreicht werden.

Begründung:

Wiesbaden, 19.04.2005

Roßmeißl